

TENGO UNA LÍNEA DE SERVICIO DE AGUA DE PLOMO O GALVANIZADA. ¿QUÉ DEBO HACER?

Tener una línea de servicio de agua de plomo o galvanizada no significa que su agua potable tenga altos niveles de plomo. La ciudad de Lancaster utiliza un tratamiento de control de la corrosión para ayudar a prevenir la corrosión de las tuberías, lo que ayuda a evitar que el plomo se filtre en el agua potable. La Ciudad también controla de cerca el pH, lo que ayuda a evitar que el plomo se filtre.

El plomo era un material de plomería de uso común a principios de la década de 1900. En julio de 1989, Pensilvania aprobó la Ley de Prohibición y Notificación de Plomo del Sistema de Plomería (PA Lead Ban). La ley entró en vigor el 6 de enero de 1991 y se aplica a la construcción o reparación de plomería realizada después de esa fecha. Como parte de nuestras operaciones normales, la Ciudad reemplaza las líneas de servicio de plomo y galvanizado cuando se descubren durante los reemplazos y reparaciones del sistema de distribución de agua.

Las pruebas de plomo y cobre se realizan cada 3 años en 50 casas dentro de nuestro sistema de distribución. Las 50 casas que se seleccionan son atendidas por líneas de servicio de plomo o tuberías de cobre con soldadura de plomo. Los resultados de las últimas tres rondas de pruebas han estado por debajo del nivel de acción de la EPA de 15 ppb. El agua potable de la ciudad cumple con los estándares de USEPA y PADEP.

La ciudad de Lancaster reemplazará las líneas de servicio de plomo o galvanizado de acuerdo con los requisitos reglamentarios estatales.

PASOS QUE PUEDES SEGUIR

Comience a usar un filtro de agua. Comuníquese con el Laboratorio de Agua al **717-291-4818** para obtener un filtro de agua gratuito en el punto de uso que esté certificado para eliminar el plomo. La ciudad de Lancaster proporcionará cartuchos de filtro nuevos de forma gratuita hasta que se reemplace su línea de servicio. El filtro y los cartuchos se entregarán en su hogar, junto con instrucciones sencillas de instalación. Si necesita ayuda con la instalación o el reemplazo del cartucho, comuníquese con el Laboratorio de Agua para obtener ayuda.

Si tiene una línea de servicio de agua de plomo o galvanizada y le preocupa el plomo en el agua potable, la ciudad analizará su agua. Llame al Laboratorio de Agua al **717-291-4818** para programar la recolección de muestras.

Siga estos pasos para reducir el riesgo de exposición al plomo en el agua potable.

- **Deja correr el agua para eliminar el plomo.** Si no se ha usado agua durante varias horas, deje correr el agua durante 2 a 5 minutos o hasta que se enfríe o alcance una temperatura constante. Esto elimina el agua estancada en las tuberías de su hogar y la reemplaza con agua fresca de la tubería principal de agua en su calle.
- **Solo use agua fría para cocinar y preparar fórmula para bebés.** No cocine ni beba agua del grifo de agua caliente. No use agua del grifo de agua caliente para preparar fórmula para bebés.
- **No hierva agua para eliminar el plomo.** El agua hirviendo no reducirá el plomo.

INFORMACIÓN ADICIONAL SOBRE LA EXPOSICIÓN AL PLOMO

En Lancaster, el mayor riesgo de envenenamiento por plomo es a través de la pintura a base de plomo. Cuando la pintura se despega y se agrieta, produce polvo de plomo. Los niños pueden estar expuestos al plomo cuando tragan o respiran polvo de plomo. **Si le preocupa la exposición al plomo, pregúntele a su proveedor de atención médica acerca de la posibilidad de realizar pruebas a los niños para determinar los niveles de plomo en la sangre.** Para obtener más información, [visite cityoflanasterpa.gov/lead-safe](http://cityoflanasterpa.gov/lead-safe), visite el sitio web de la EPA en: epa.gov/lead, llame al Centro Nacional de Información sobre el Plomo al 800-424-LEAD o comuníquese con su proveedor de atención médica. Infórmese sobre el Programa de Control de Peligros de Plomo de la Ciudad en cityoflanasterpa.gov/lead o llame al 717-291-4730.

Para obtener más información sobre el Programa de Reemplazo de Líneas de Servicio de Plomo de Lancaster, visite cityoflanasterpa.gov/lead-service-line.